



Inician en México impresión de boletas para elección judicial

Alianza



Ciudad de México, 21 feb (Prensa Latina) Autoridades del Instituto Nacional Electoral (INE) dieron inicio hoy a la impresión de más 600 millones de boletas con miras a los comicios del poder judicial previstos para el venidero 1 de junio.

febrero 21, 2025 | 18:38

Un comunicado de la institución precisa que en una primera etapa se imprimirán las boletas para la elección de los cargos de la Suprema Corte de Justicia de la Nación y la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

Posteriormente, agregó, se realizarán las correspondientes a magistraturas de las salas regionales del TEPJF, integrantes del Tribunal de Disciplina Judicial, así como magistraturas de circuito y personas juzgadoras de distrito.

Durante el evento celebrado en las instalaciones de Talleres Gráficos de México, la consejera presidenta del INE, Guadalupe Taddei, aseguró que con el arranque de la producción se avanza con paso firme para que los mexicanos tengan garantizado su derecho a elegir a los juzgadores del país.

Con este acto, añadió, se concreta lo que la reforma en materia del poder judicial plasmó en la Constitución.

“Este proceso inédito en México, con la posibilidad de que todos nosotros elijamos a juzgadoras y juzgadores, será un parteaguas en la historia político-electoral de nuestro país”, consideró la funcionaria.